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Zu Beginn der Sitzung stellt der Vorsitzende fest, dass der Gemeinderat beschlussfä-
hig ist, da sämtliche Mitglieder ordnungsgemäß geladen wurden und die Mehrheit der 
Mitglieder anwesend und stimmberechtigt ist (Art. 47 Abs. 1 GO). 
 

1. Tagesordnung und Genehmigung der Sitzungsniederschrift vom 
21.5.2015 

  
 

1.1. Tagesordnung 

  
Mit der vorliegenden Tagesordnung besteht Einverständnis.  
 
Abstimmungsergebnis: 11 : 0  

 
 

1.2. Genehmigung der Sitzungsniederschrift vom 21.5.2015 
  

Die Niederschrift der Sitzung vom 21.5.2015 wird genehmigt.  

 
Abstimmungsergebnis: 11 : 0  
 
 

2. Baugebiet "Gewend II" - Billigungs- und Auslegungsbeschluss 

  
Der Gemeinderat erhält den vom Architekturbüro Schmidt, Hollfeld am 

3.6.2015 gefertigten Bebauungsplan zur Kenntnis.  
 

Der Gemeinderat nimmt Kenntnis vom vorliegenden Bebauungsplanent-
wurf und billigt diesen vom Architekturbüro Schmidt, Hollfeld ausgearbe i-
teten Entwurf des Bebauungsplanes in der Fassung vom 3.6.2015 mit der 
Begründung vom 3.6.2015. 
 

Die so bezeichnete Planfassung vom 3.6.2015 ist nach Maßgabe des § 3 
Abs. 2 BauGB öffentlich auszulegen. 
 
Die Auslegung ist ortsüblich bekannt zu machen und mit dem Hinweis zu 

versehen, dass jedermann Bedenken und Anregungen zu den Planentwür-
fen schriftlich oder zur Niederschrift vorbringen kann. 
 
Die Träger öffentlicher Belange sind über den Planentwurf und die öffentl i-
che Auslegung zu informieren. Ein Planentwurf ist beizugeben. Das Beteil i-

gungsverfahren ist durchzuführen. 
 
Abstimmungsergebnis: 11 : 0  
 
 

3. Baupläne 
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3.1. Hohe Marcel und Nadine - Errichtung Dachgaube und Umbau Dachge-
schoss zu Wohnzwecken, Ecken 3 

  
Fehlende Angaben über die Farbe der neuen Dacheindeckung. 
Wegen Erweiterung der Wohnfläche bzw. Dachgeschossausbau (ohne eine 

neue Wohneinheit) sollte ein zusätzlicher Kfz.-Stellplatz auf dem 
Grundstück angelegt werden. 
 
Dem Bauvorhaben wird die gemeindliche Zustimmung erteilt.  
 

Abstimmungsergebnis: 11 : 0  
 
 

3.2. Hoecke-Lauermann-Stiftung - Behindertenwohnheim, 12 Heimplätze, 

Nutzungsänderung Kellergeschoss, Umnutzung einer Teilfläche des 
ehem. Technikraumes zum Raum "SNOEZELEN", Störnhofer Berg 21 

  
Dem Bauvorhaben wird die gemeindliche Zustimmung erteilt. 
 

Abstimmungsergebnis: 11 : 0  
 
 

4. Sonstiges 
  

Keine Anträge.  
 
 

5. Informationen des Bürgermeisters 

  
 

5.1. Breitband Unterleinleiter - Vergabe Ausbau Dürrbrunn 
  

Der Vorsitzende informiert die Öffentlichkeit davon, dass eine Vergabe für 

den Breitbandausbau des Ortsteiles Dürrbrunn in nicht öffentlicher Sit-
zung am 21.5.2015 beschlossen wurde.  
 
Der Breitbandausbau des Ortsteiles Dürrburnn wurde gemäß der gut-

achterlichen Bewertung des beauftragten Ingenieurbüros Corwese an die 
Fa. Telekom Deutschland GmbH zu einer Investitionssumme von 
115.670,00 € vergeben. Der Anteil der Gemeinde an dieser Summe liegt 
jedoch bei lediglich 28.134,00 €; die Restsumme von 87.536,00 € wird 
durch den Abruf von staatlichen Breitbandfördermitteln gedeckt (Förder-

satz 80 %). 
 
Ferner informiert der Vorsitzende, dass die Vertragsunterzeichnung hierzu 
zum 30.6.2015 geplant ist. Vorraussichtlich ist der Breitbandausbau Dürr-
brunn im Juni 2016 abgeschlossen. 
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5.2. Anfrage Oldtimertreffen Krämer 

  
Der Vorsitzende informiert den Gemeinderat, dass er, wie in der letzten Sit-
zung beschlossen, Herrn Krämer bezüglich der Abhaltung eines Oldtimer-
treffens in Unterleinleiter angeschrieben und ihn zur heutigen Sitzung ein-
geladen hat. Herr Krämer hat die Teilnahme abgesagt, da er in diesem Jahr 

das geplante Oldtimertreffen in einer anderen Gemeinde abhält. 
 
 

5.3. Kirchweih Unterleinleiter 
  

Es ergeht Einladung an alle Gemeinderäte zur Kirchweih am 3.7.2015. 
Treffpunkt ist vor der Klirche um 17.15 Uhr. Der Festzug beginnt um 17.30 
Uhr und bewegt sich von der Kirche St. Peter und Paul hin zum Festplatz. 
Der Vorsitzende bittet um zahlreiches Erscheinen. 

 
 

5.4. Einführung Pfarrer Peter Herbert 
  

Zur Einführungsveranstaltung für Pfarrer Peter Herbert am 12.7.2015 um 

14.30 Uhr in der St. Bartholomäuskirche ergeht an den Gemeinderat herz-
liche Einladung. Der Vorsitzende bittet um zahlreiches Erscheinen. 
 
 

5.5. Orden und Ehrenzeichen - Vorschläge 

  
Der Vorsitzende informiert den Gemeinderat über ein Schreiben, welches er 
vom Landratsamt Forchheim erhalten hat.  
In diesem werden die Gemeinden um Vorschläge für Orden und Ehrenze i-

chen auf Grund ehrenamtlichen Engagments einzelner Bürger gebeten. Der 
Vorsitzende verliest dieModalitäten und weist darauf hin, dass vor allem zu 
ehrende Frauen gesucht werden. Er bitten die Gemeinderäte, sich etwaige 
Vorschläge zu überlegen und ihm diese mitzuteilen. 
 

 
5.6. Birkenweg – Sanierung und Fertigstellung 
  

Der Vorsitzende informiert den Gemeinderat, dass die Sanierung des Bir-

kenwegs durch den Bauhof so gut wie abgeschlossen ist.  
 
GR Knoll äußert sich lobend über die Ausführung. Ferner weist er darauf 
hin, dass am Ende des Birkenweges ein verschnittener Baum steht. Dieser 
sollte entfernt werden. Der Vorsitzende sagt zu, sich darum zu kümmern.  

 
 

6. Anfragen 
  

1. GR Geck Reinhold: 

Wurden die Rückschnitt- und Aufräumarbeiten bei der leerstehenden 
Gaststätte „Zur Eisenbahn“ von der Gemeinde durchgeführt? 
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Antwort des Vorsitzenden: 

Diese Arbeiten wurden aus Gründen der Verbesserung des Ortsbildes 
ausnahmsweise von der Gemeinde durchgeführt. 
 

2. GR Preller: 
Was passiert mit den Öltanks, die in der alten Gaststätte „Zur Eisen-

bahn“ im Wasser stehen? Im Rahmen der Besichtigung durch den Ge-
meinderat konnte dies festgestellt werden. 
Antwort des Vorsitzenden: 
Ich werde nochmals mit den Eigentümern in Kontakt treten und darauf 
hinweisen. 

 
3. GR Knoll: 

Welche Maßnahmen sollen bezüglich eines etwaigen Erwerbs des Gast-
stättengebäudes durch die Gemeinde folgen? 

Antwort des Vorsitzenden: 
Derzeit werden mögliche Zuschussvarianten geprüft. Sobald neue Er-
kenntnisse vorliegen, wird der Gemeinderat informiert. 
 

4. GRin Aign: 

Wann findet die angekündigte Verkehrsschau bezüglich des Dorfplatzes 
statt? 
Antwort des Vorsitzenden: 
Dies wird zeitnah geschehen. Da weitere Brennpunkte besichtigt werden 

sollen, müssen neben Verwaltung und Polizei auch Vertreter des Land-
ratsamtes an der Verkehrsschau teilnehmen. Bisher gestaltete sich die 
Terminabsprache auf Grund der zurückliegenden Ferienzeit schwierig. 

 
 

 
 
 
 
 

Die Vorsitzende: 
 
 
 

 
 

Schriftführer/in: 
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